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立春が過ぎてもなおきびしい寒さが続いておりますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

 本年度は、新型コロナウイルス感染症による行事変更や縮小の中、一年間ＰＴＡ活動にご協力いただき

まして誠にありがとうございました。感謝とともに、本年度最後の活動報告をさせていただきます。 

 

ＰＴＡ本部より 

 先日、来年度ＰＴＡ常任委員の選出を行い、該当されるみなさまには手紙をお配りしております。未だ

不透明な毎日ではありますが、駒岡小学校の元気な子どもたちのために、お力添えをいただければ幸いで

す。引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

令和３年度は、子どもたちをコロナウイルスから守ることを第一に活動してまいりましたが、このたび

ＰＴＡ実行委員会ならびに各委員会活動を終えることができました。 

結果的に行事の縮小や中止もありましたが、無事活動を終えられるのも、先生方や保護者のみなさまの

ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。 

また、来年度へ向けての駒岡フェスティバルやもちつき大会についてのアンケートにご協力をいただ

きましてありがとうございました。さまざまなご意見がありましたので、参考にさせていただきたいと思

います。引き続き駒岡小学校ＰＴＡ活動へのご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 最後になりましたが、Ｋｏｍａｋｋｏ Ｃｌｕｂのみなさまには、大掃除や庭木の剪定、運動会準備や

誘導など、多岐に渡りＰＴＡ活動に多大なるご支援をいただきました。この場を借りて厚くお礼申し上げ

ます。 

                   

 

 

 

 



校長先生より 

コロナの感染がなかなか収まらず、本校でも 1 月下旬から学級閉鎖が出ています。区内でも多くの学

校で同様のことが起こっており、子ども達への感染が危惧されるところです。学校では感染防止対策を講

じつつ学習活動を続けていますが、行事等については延期や中止に踏み切らざるを得ないケースもあり、

子ども達に残念な思いをさせてしまっています。しばらくは我慢の日々が続きます。 

 卒業式につきましては、現時点での実施の計画がまとまりつつあります。昨年と同様の形で行いたいと

考えていますが、今後の状況の推移を注視していかなくてはなりません。６年生児童の健康を守りつつ、

思いも大切にしながら進めていくことになります。また、先日入学説明会を実施いたしました。多くの保

護者の皆さまにご参加いただけたことを大変感謝しております。４月の入学式では新１年生を笑顔で迎

えることができるように、学校でも準備を進めてまいります。入学式もまた、昨年と同様の形で行えたら

と考えています。保護者の皆さまのご協力を今後も賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 最後になりますが、ＰＴＡの皆さま、一年間の活動へのご尽力に対し、心より感謝したします。おかげ

様でコロナ禍にあっても学校の教育活動を進めることができました。来年度も安全で健康的な学校を目

指して教職員一同、協力してまいります。ＰＴＡの皆様におかれましても、変わらぬご協力とご理解を賜

りますよう、よろしくお願い申し上げます。ほんとうにありがとうございました。 

 

 

会長より 

一年間、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございました。今年度も目まぐるし

く変わる社会情勢の中、変化に対応していただいた本部をはじめ、各常任委員の方々、そして保護者の

方々、本当にありがとうございました。子ども達がこんな状況の中でも、元気良く学校生活が送れるのは

皆さまのご尽力によるものだと思っております。今後とも子ども達のために何が出来るのかを合言葉に

して活動していきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。 

今年度も、通年行事は中止となってしまい、運動会も縮小開催となり、少し寂しかったですが子ども達

の笑顔に少しでも触れる事ができて良かったです。何よりも子ども達の健康が第一です。それを守るた

め、少しでも安心で安全な学校生活を送れるように今年度は、水道の半分をセンサー式にして、感染症対

策の強化をすることが出来ました。 

まだまだ先が見えない状況ですが、今後ともに学校と協力し地域の方々とともに子ども達の笑顔を守

っていけるよう活動していきたいと思っております。多々、至らぬ点もありますが皆さまのご協力のも

と、より良い環境を作っていきましょう。 

来年度もよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

会計より 

ＰＴＡ会員のみなさまからお預かりしましたＰＴＡ会費は、コロナ禍でも子どもたちがより良い環境

で学校生活を送れるよう学校側と協議を重ね、以下の通り支出いたしましたのでご報告いたします。 

 

ＰＴＡ会計支出より 

泡ハンドソープ・手指消毒用アルコール・ペーパータオル・北校舎３階４階手洗い場自動水栓取付工事費  

・外部業者によるカーテンクリーニングの実施 

※今まで洗濯ボランティアでできなかった特別室や教室上部、間仕切りカーテン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会より 

 

成人委員会 

 後期講習会は、末吉中学校、寺尾中学校へアンケートを行い、その内容を学校ホームページに掲載いた

しました。 

 緑の風たちの演奏会は、マーチングの発表の場として、開催に向けて準備を進めております。 

 

保健委員会 

 今年度は養護教諭の廣瀬先生と共同で、プラークテスター付はみがきカレンダーを作成しました。 

カーテン洗濯や大掃除では、たくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。 

 

広報委員会 

今年度最後の広報誌『卒業号』をただ今作成中です。来月、みなさまにお届けできる予定です。 

毎号の発行につきまして、校長先生・副校長先生をはじめ、たくさんの方々のご協力をいただきました。

ありがとうございました。 

 

 

 



 

学年委員会 

一年間ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジの回収にご協力いただき、ありがとうございま

した。 

 

校外委員会 

登校班活動へのご理解とご協力をいただきありがとうございました。年度末にスクールゾーン協議会 

の報告書と安全マップをホームページに掲載いたしますので、お子さんとご確認ください。 

 

 

 

 

今年度退任の本部役員 

 

副会長  宇田 由美子さん   書記   大森 順子さん   会計   五十嵐 亜矢子さん 

会計監査 中島 典子 さん   会計監査 國本 尚美さん   会計監査 佐々木 美里 さん          

 

駒岡小学校のＰＴＡ活動にご尽力いただきありがとうございました。 

 


